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ＰＴＡ会員の皆様

高田祭鑑賞会
本部役員と活動エントリーの３名

の方で、高田祭鑑賞会で消毒をし

ました。ご協力ありがとうござい

ました。

来年度常任委員会募集
立候補してくださいました皆さま

ご協力ありがとうございます。再

募集の結果は１月にお知らせいた

します

人材バンクご協力のお願い
11名の方のご登録がございまし

た。保護者の皆さまの『得意』で

今後もご協力いただけますと幸い

です。

ご連絡は本部役員会までお気軽に

お問い合わせください。

パトロールプレート

アンケート
アンケート結果は３枚目です。

三者面談期間
高田祭上映会

☆◎毎月（役員会・運営委員会）

☆第２回学校運営協議会
☆第３回学校運営協議会
〇会⻑LINEアンケートなど
◎古紙回収について（３校会）

☆対面
○書面
◎オンライン

本部役員と活動エントリー
の３名の方で、高田祭の上
映会の消毒のお手伝いをし
ました。ご協力ありがとう
ございました。
たくさんの方が上映会に参
加され、我が子の姿を鑑賞
できました。

活動負担 ★★★☆☆
学校に行く回数 ★★★★☆

令和4年12月23日
横浜市立高田中学校
P TA会⻑ 白井 真樹
校 ⻑ 横田由美子
運 営 委 員 会

土曜参観受付

３年ぶりの土曜参観では、本部役員
が受付を担当いたしました。
コロナ禍のため、各ご家庭１名、時
間制限もあるなか、大変多くの保護
者が来校されました。ご夫婦交代で
参観される姿はとても印象的でし
た。ご協力ありがとうございまし
た。

その他
・第１回たかた防災

ふれあいまつり
（中止）

夏休みの
花のお世話

活動エントリーで７名の
方に参加していただきま
した。ご協力ありがとう
ございました！
花ボランティアさんのご
協力もあり、高田中学校
のお花はいつもきれいに
咲いています！

プチ情報②
バザー展示会の

カウンターを、

技術員さんが

準備してくださ

いました！

会議

プチ情報①
ゴミステーションがリ

ニューアルされました。

分別がわかりやすいです！



事業研修委員会

地域行事等は、コロナ禍ということも
あり、開催見送りやエントリーがなかっ

たなど、実施できませんでしたが、カーテン洗濯
では定員越えのエントリーを頂きました。皆様の
ご協力に感謝しております。

花ボランティア

９月に新しい花苗を植え込みました。
毎⽉７〜８名のメンバーと楽しく

お手入れをし、きれいな花たちにいやされて
います。生徒たちと先生方が色とりどりの花
を見て元気な気持ちになれるよう、これから
も活動していきます。

令和４年度、高田中学校の子どもたちをサポートしてくださっている
委員会、ボランティア活動の活動報告です！

活動負担 ★☆☆☆☆
学校に行く回数 ★☆☆☆☆

活動負担：★なし ★★ほぼなし ★★★少しあり ★★★★あり ★★★★★かなり負担
学校に行く回数（１学期）：★０回 ★★１回〜２回 ★★★３回 ★★★★４回 ★★★★★５回以上

活動負担 ★★☆☆☆
学校に行く回数 ★★☆☆☆

活動負担 ★★★★★
学校に行く回数 ★★★★★

活動負担 ★★★☆☆
学校に行く回数 ★★☆☆☆

活動負担 ★★★☆☆
学校に行く回数 ★☆☆☆☆

活動負担 ★★★☆☆
学校に行く回数 ★★★★☆

随時メンバー募集中！

毎月1回第4木曜日 9時30分～

（雨の場合その週の日曜日）

毎回参加できなくても構いません。

一緒に学校の環境づくりの

お手伝いをしませんか？

地区委員会

今学期もパトロールを引き続き強化中で
す。天満宮まつりでは３年ぶりに出店が

あり、パトロールをしながら生徒の皆さんの楽し
そうな笑顔を見ることができました♪
年末年始の古紙回収休止日は写真をご覧くださ
い。

推薦委員会

来年度本部役員推薦者アンケートを
COCOO配信で実施しました。皆様のご

協力により候補者が揃いました。
ご協力いただきありがとうございました。

バザー委員会

オンラインバザー開催と、その商品の
展示会を行いました。展示会開催でサイ

ズ感や商品の状態を確認できたことで昨年度より
申込者が増え、大変ご好評を得ることができまし
た。

広報委員会

広報委員会は、２学期の活動はありま
せんでした。



36.2%

4.3%

37.1%

22.4%

パトロールプレート種類

パトロールプレート

トートバッグ

キーホルダー

賛成だけどアイテム不要

60.2%
39.8%

アンケート開封率

開封済 未開封

99.1%

パトロール

プレート制作

賛成 反対

１１月に行ったパトロールプレートアンケートにご回答くださり、ありがとうございます。
集計が出ましたのでお知らせいたします。回答率は31.9％（115名）でした。

97.4%

資源回収費･ＰＴＡ会費の

利用について

賛成 反対

【ご意見】
・自転車ならつけっぱなしでいいのでありがたいです。
・自転車のマナー向上にも繋がればいいなと思います。
・プレート作るのであれば、目立つものがよいと思います。
・回収費やPTA会費を目につくところに使って貰えると、古紙回収出そうと思える。
・高田ケアプラザとも連携し、ケアプラザの車両等にも協力してもらうと良いのでは。
・キーホルダー（もしくはバッチ）は保護者証に付けられて良いと思います。
・自転車に取り付けるパトロールプレートは、他の学校で見かけて、いい方法だと思う。
・色学年の氏名記載プレートや腕章で充分なのではと思いました。
・お金をかける必要もなく、他校のようなPCで作りパウチしたプレートで良いのでは。
・デザインがカッコ良すぎて、パトロールってわかりにくいのでは？
・自転車にあまり大きなものは、付けたくないなぁ~と思います。
・キーホルダーやトートバッグは不要です。
・ステッカーのようなものにして、地域のお店や配達の車などに貼っていただいては。
・付けるのであれば、夜間でも目立つように反射板のような素材が良いです。
・子どもたちを守るアイテムやアナウンスに予算を割いていただきたいと感じました。防
げなかった犯罪を目撃したときの対応策を周知した方が、より子どもたちを守る確率が
上がる気がする。

皆様から頂いたご意見も踏まえて、今後協議してまいります。
ご協力ありがとうございました。

三者面談期間、
昇降口に展示していました

冬でも鮮やかです！

１年生の休み時間

カラフルな花びらが素敵！


